

**DR. MANUEL LITTER**

PROFESOR TITULAR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA

PROFESOR REGULAR ADJUNTO

DE LA UNIVERSIDAD DE CIENCIAS MEDICAS DE BS. AS.

PARAGUAY 1878 - PISO 3RO. - DEP. 8  
BUENOS AIRES

Buenos Aires, junio 11 de 1965.

Prof. Dr. Plutarco Naranjo

Presidente de la Sociedad Latinoamericana

de Farmacología

Casilla 2339

Quito - Ecuador

Estimado Doctor Naranjo:

Acabo de recibir copia de la carta que le fuera enviada por el Prof. Dr. Roberto Caldeyro Barcia, presidente de la Asociación Latino Americana de Ciencias Fisiológicas.

A pesar del aprecio que siento por el Prof. Caldeyro Barcia y de los conceptos contenidos en dicha carta creo que ha sido necesaria la creación de la Sociedad Latinoamericana de Farmacología, ya que esta disciplina en estos últimos años ha tenido un adelanto tal que justifica una Asociación con fines propios y que de ninguna manera debe considerarse como apéndice de la Fisiología ni siquiera integrar las Ciencias Fisiológicas, cuyo objetivo es completamente distinto.

La Farmacología constituye una ciencia autónoma cuya investigación aun basándose en métodos relacionados con los de fisiología posee los suyos propios y sobre todo tiene un objetivo que es a la creación de drogas nuevas o estudio de las ya existentes con fines de la aplicación para la prevención y curación de las enfermedades.

Ese criterio ha sido sustentado en escala in-

**DR. MANUEL LITTER**

PROFESOR TITULAR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA

PROFESOR REGULAR ADJUNTO

DE LA UNIVERSIDAD DE CIENCIAS MEDICAS DE BS. AS.

PARAGUAY 1878 • PISO 3RO. • DEP. 8

BUENOS AIRES

ternacional y tanto es así que ya se ha realizado varios Congresos Internacionales de Farmacología, como el que tendrá lugar el año próximo en San Pablo (Brasil), separado del Congreso Internacional de Ciencias Fisiológicas a efectuarse el corriente año en Japón.

Deseo significarle que tanto lo que se refiere a mi persona y a todos mis colaboradores de las Universidades de Buenos Aires y La Plata nos sentimos solidarios con los conceptos y tareas de la Sociedad Latinoamericana de Farmacología que Ud. tan dignamente dirige y trataremos de aportar trabajos y relatos al Congreso a realizarse en Mexico en Octubre del corriente año para contribuir al éxito de dicho certamen y de la citada Sociedad de la que nos honramos en ser miembros.

De ninguna manera se trata de antagonismos ni divisiones de la familia latinoamericana y creo con Ud. que debe mantenerse una vinculación de carácter científico con la Asociación Latino Americana de Ciencias Fisiológicas pero independiente de la misma.

Espero poder encontrarme con Ud. en un futuro no lejano, ya sea en Mexico o Ecuador y lo saluda muy afectuosamente.



Prof. Dr. Manuel Litter